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本报沧州电（记者代

晴）11 月 4 日 11 时许，沧州

市献县十五级乡小营村 10

岁男孩李泽宇下楼扔了趟

垃圾后，就再也没回家。截

至11月6日21时，孩子依然

杳无音讯。

11月6日晚，记者联系

到李泽宇的母亲付女士时，

她强打精神接了电话。据

付女士介绍，11月4日11时

许，她正在家里做饭，10 岁

的儿子李泽宇主动说要下

楼扔垃圾。说好快去快回，

谁知孩子却一直没回来。

付女士查看了监控录像，画

面显示 11 时 36 分左右，李

泽宇扔完垃圾走到家门口

时，看了家里一眼，却跑向

了别的方向。

付女士说，儿子一向很

懂事，出去玩从来不会不告

诉家人，此前没与家人闹别

扭，也没有什么负面情绪。

记者了解到，李泽宇平时学

习成绩很好，很听话。

李泽宇失踪后，家人及

时报警，付女士在外地打工

的丈夫当天也赶了回来。

献县十五级派出所、商林刑

警队接到报警后，立即开展

了情况摸排和搜寻查找工

作，积极发动群众提供线

索，并联系了沧州蓝天救援

队和献县文明志愿者协会

共同寻找。然而至今仍未

发现孩子的踪迹。

如果你见过这个男孩，
或者了解相关线索，请尽快
与李泽宇的家人联系，联系
电话是 17731717601 和
15227586723。

另外，现在网络上出现
了一些谣言，公安机关提醒
广大群众不造谣、不信谣、
不传谣。

本报记者 马南

石家庄市国际城二期小区内有

一条小路，路上频频出现的狗粪让

居民们郁闷不已。一位养犬的居民

表示，不想和不主动清理狗粪的人

一起遛狗。

日前，家住国际城二期的王女

士向记者反映，该小区34号楼北面

有一条小路，只有十多米长，但可以

通往小区的直饮水机，也能直通大

门口，所以每天都有很多居民从这

条路上经过。让大家郁闷的是，小

路上经常可以看到狗粪。尤其是在

晚上，路上灯不太亮，很难看清脚下

有什么，经常一不小心就踩一脚狗

粪。“搞得我现在晚上都不敢从这条

小路上走了。”王女士说，不知道是

什么人每天都在这条小路上遛狗，

还不收拾狗粪。

记者日前来到该小区进行采

访时，在王女士反映的这条小路上

看到了两处狗粪便。一位居民说，

虽然保洁人员每天都会进行清扫，

但小路上还是几乎每天都会出现狗

粪。“最让人恶心的是，下雨时狗粪

会被冲得到处都是，真让人没法走

了。”

记者在小区内遇到了一位正在

遛狗的居民，她说自己每次遛狗时

都会及时清理小狗留下的粪便。“石

家庄市民文明 10 条里就规定了养

犬人要做到‘遛狗拴绳粪便清’，养

犬人应该自觉遵守规定。”这位居民

说，她曾经在小区里遇到过不主动

清理狗粪的遛狗居民。“虽然我自己

也养狗，但非常反感这样的做法，不

愿意和这种人一起遛狗。”这位居民

说，现在有些市民很反感宠物狗，主

要就是因为个别养犬人缺乏文明养

犬的意识，“如果大家都能自觉遵守

养犬规定，做到文明养犬，就可以改

变其他人对宠物狗的看法，宠物狗

的生活环境也会更好。”

小区道路频现狗粪

本报记者 马南

“建胜路从平安大街到汇通路

这一段，路灯非常昏暗，晚上看不清

路。”11月5日，石家庄市民王先生

向记者反映。

据王先生介绍，他家住建胜路

与平安大街交叉口附近。建胜路从

平安大街到汇通路这一段虽然有路

灯，但灯光昏暗。现在天黑得早了，

他下午下班回家时，路上行人车辆

还很多，但已经看不太清楚路况

了。“有时因为看不清，我骑车时会

撞上前方的行人或自行车。”王先生

说，他的儿子正在上高中，晚上放学

比较晚，自己很担心儿子在路上的

安全，所以每天晚上都要到建胜路

与汇通路交叉口去接他。希望有关

部门早日解决这个问题，让这段路

的路灯能亮一些。

11 月 5 日上午，记者与石家庄

市城市照明管理处取得了联系。一

位工作人员介绍，经查看，建胜路灯

光昏暗，主要是因为路灯周围的行

道树枝叶太多，挡住了灯光。工作

人员当日就将对树枝进行修剪，看

看能不能解决问题。如果处理过后

灯光还是不够亮，会进一步进行处

理。

建胜路路灯不够亮

胜利公园何时能修好
升级改造施工延期 市民盼望早日重新开放

在张家口桥东区城乡建设局8

月26日张贴的公示中称，胜利公园

经过长时间使用，部分内部设施和

路面陈旧破损，存在安全隐患，张

家口市桥东区城乡建设局将对此

区域进行整体升级改造。为保障

游人安全和施工安全，8月26日至

10月20日，对胜利公园实施围挡封

闭，10月20日完工后重新开放。

记者就公园施工延期一事采

访了张家口桥东区城乡建设局。

工作人员介绍，胜利公园升级改造

施工工程，主要是将跑道升级为塑

胶跑道。跑道需要铺设三层，然而

在铺设第一层塑胶时，天气降温，

有落叶被风吹到了跑道上，清理这

些粘在跑道上的落叶耽误了工

期。目前，跑道已铺设完毕，但还

需晾干并等待验收，验收之后就可

以对外开放了，争取在本周内完成

验收工作。

部门 争取本周内完成验收

位于张家口市桥东

区林园路附近的胜利公

园，是一处重要的休闲娱

乐场所，到胜利公园喂鸽

子是很多市民周末常见

的活动之一。今年 8 月

26 日起，胜利公园开始

进行升级改造。原定10

月 20 日施工结束，然而

现在已经 11 月了，公园

还是没有重新开放。

本报驻张家口记者
张岩 文/图

市民张先生告诉记者，他家住在

胜利公园对面的凤凰山庄小区，当时

买这里的房子，就是考虑到老人孩子

平时去公园方便。谁知今年8月26

日起，张家口市桥东区城乡建设局开

始对胜利公园进行升级改造。整个

公园封闭施工，就没法进去了。公示

上说，工期为 8 月 26 日至 10 月 20

日。然而现在都11月了，施工还没

有结束。平时老人想遛弯儿锻炼，不

是在小区过道里，就只能到公园围挡

外边的便道上，小孩子也少了一个玩

耍的地方，每天在家里看手机看电

视。真希望公园能早点重新开放。

市民王先生说，近几天他每天

都会去公园门口转转，但每次都失

望而归，门口的工作人员也不知道

公园到底哪天能开门。

市民 公园施工何时结束？

11月4日、6日，本报记者两次

来到胜利公园实地采访。

公园外面围着一圈蓝色围挡，

只有正门处留着一个两米宽的铁

门，门上锁着一把大锁。很多市民

在围挡旁边的便道休闲娱乐，还有

人在这样狭小的空间里跳舞。

市民李女士告诉记者，他们是

多彩舞蹈队的，几年来一直在胜利

公园活动。8月份胜利公园开始升

级改造，大家听了还挺高兴，说等

公园改造后焕然一新，跳起舞来也

有劲儿。谁知左等右等，到了10月

20日原定施工结束的日子，公园却

没如期开放。队员们只能在便道

上练习，舞蹈队都快解散了。

记者在征得工作人员同意后

进入公园内采访。公园中的跑道

已全部更换成了彩色的塑胶跑道，

但最东边的一段塑胶跑道还没有

晾干，看起来交工尚需时日。

现场 舞蹈队在围挡外跳舞

献县10岁男孩
下楼扔了趟垃圾就不见了
希望知情者提供线索

求 助

公园没有开放公园没有开放，，市民只能在围挡外的便道上活动市民只能在围挡外的便道上活动

走失男孩李泽宇走失男孩李泽宇（（家人供图家人供图））


